

Artesanales de Coronel criticaron la cuota de merluza que dio la comisión

El dirigente e integrante de la Mesa Pelágica de Coronel, Rosendo Arroyo, manifestó su descontento con la cuota de merluza que se estableció en la Comisión Mixta de Pesca, que dejó en un 45% artesanal y 55% industrial, salvo que pase las 35 mil toneladas, instancia en la que el porcentaje queda 50/50.

"Esta decisión que tomó el Congreso a nosotros no nos parece, pero la decisión ya está tomada y el Congreso y sus parlamentarios tendrán que dar las explicaciones a la sociedad civil sobre esta decisión de seguir privilegiando a la gran industria pesquera, sobre todo porque la cuota de la merluza queda hoy día en un 55%

para la pesca industrial, a pesar de que son una actividad que se realiza con un sistema de arrastre que es depredatorio para la merluza", dijo Arroyo. "Esperábamos una sorpresa positiva, pero fue lo contrario. El parlamento, finalmente, dio la espalda a los 140 mil pescadores artesanales de Chile y a los miles de trabajadores

35

mil toneladas es el límite para que la cuota sea 55% industrial. Pasado ese número, es de 50%.

indirectos que se desempeñan en estas faenas", recalcó. ☉



DIRECTOR DE LOS PESCADORES ARTESANALES, ROSENDO ARROYO.